



Niederösterreichischer Zivilschutzverband
Langenlebarner Straße 106, A-3430 Tulln / Donau
Tel.: (+43)2272/61820, Fax.: (+43)2272/61820-13
E-Mail: noezsv@noezsv.at Web: www.noezsv.at

Aktuelle Information des NÖZSV zur Corona-Krise

Regeln bis Montag, den 13. April 2020

- **strikte Einhaltung der bisherigen Regeln und Maßnahmen** mit Ziel Kräfte zu bündeln und Virus möglichst einzudämmen
- Keine Familienfeiern und keine Ausflüge zu Ostern!

Ab dem 14. April 2020

- das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes in allen Geschäften verpflichtet, die geöffnet haben, sowie im öffentlichen Verkehr. Am Arbeitsplatz nach Absprache zwischen Arbeitnehmer und Arbeitgeber.
- Kleine Geschäftslokale, Handwerksbetriebe, Bau- und Gartenmärkte können wieder aufsperrern
- Theater, Kinos, Sportplätze, Fitnesscenter, usw. bleiben bis auf weiteres geschlossen!

Weiters:

- Ausgangsbeschränkungen werden bis Ende April verlängert, Besuche bei Freunden oder anderen Personen sind bis dahin nicht erlaubt
- Begräbnisse dürfen nur im familiären Kreis (max. 50 Personen), Hochzeiten und Taufen nur im kleinsten Kreis (max. 10 Personen) stattfinden
- Öffentliche Veranstaltungen sind bis Ende Juni nicht erlaubt, für den Sommer wird die Situation zeitgerecht evaluiert
- Friseurbetriebe können unter strengen Auflagen ab 1. Mai wieder ihren Betrieb aufnehmen.
- Ziel ist, Kaffeehäuser und Restaurants ab Mitte Mai wieder schrittweise zu öffnen.
- Pflegeheime und Krankenhäuser sind weiterhin für Besucher nicht geöffnet
- Im Bildungsbereich bleibt die bestehende Regelung jedenfalls bis Mitte Mai bestehen, Matura und Lehrabschlüsse können unter strengen Auflagen durchgeführt werden
- Für alle weiteren Kinder ist selbstverständlich eine Betreuung im Kindergarten oder der Schule sichergestellt, falls die Betreuung nicht zuhause erfolgen kann
- Schwimm- und Freibäder werden bis auf weiteres nicht geöffnet

Gemeinsam sicher:

Land NÖ – Gemeinden – BürgerInnen - Zivilschutz



Stand: 06.04.2020

PRESSEAUSSENDUNG

BEZIRKSSTELLE WAIDHOFEN/YBBS | Öffentlichkeitsarbeit

Blut rettet Leben – das gilt auch in besonderen Situationen. Nach wie vor sind viele Menschen auf Blutspenden angewiesen, daher finden Blutspendeaktionen des Roten Kreuzes weiterhin statt. Der Zivilschutzverband unterstützt aktuell die Blutspendezentrale und das Rote Kreuz Niederösterreich, zahlreiche Aktionen in den Gemeinden durchzuführen. Grundsätzlich gilt: Sicherheit an erster Stelle.

Corona-Patienten benötigen in der Regel keine Blutkonserven. Für viele andere Behandlungen und Operationen ist Blut das wichtigste Medikament. Alleine in Niederösterreich werden jährlich 50.000 Blutkonserven für Patient/innen mit chronischen Erkrankungen, in der Akutversorgung, bei dringenden Operationen und auch bei Geburten benötigt. Die Blutspende-Bereitschaft darf daher auch aufgrund der schwierigen Situation nicht zurückgehen. LH-Stellvertreter Stephan Pernkopf und Gemeindebund-Präsident Alfred Riedl: „Durch einen Schulterschluss zwischen der Landesgesundheitsagentur, dem Zivilschutzverband, dem Roten Kreuz und den Gemeinden werden wir es schaffen, dass auch weiterhin Blut gespendet wird. Denn Blut rettet Leben, und durch eine Blutspende kann jeder zum Lebensretter werden. Gerade in schwierigen Situationen gilt umso mehr: Halten und helfen wir zusammen. Werden wir alle zum Team Österreich!“

„Die Blutspendeaktionen werden zum Teil an anderen Örtlichkeiten durchgeführt, aber sie finden grundsätzlich wie bisher statt“, erklärt Präsident Josef Schmoll, Rotes Kreuz Niederösterreich. „Wir ersuchen die Menschen, ganz regulär zu den Aktionen zu kommen. Wichtig ist, dass man gesund ist.“

Wer mittels Blutspende zum Lebensretter werden möchte, kann zudem beruhigt sein: Die Verweildauer bei Blutspendeaktionen ist sehr kurz – die Vorbereitung wird schnellstmöglich abgewickelt, die Blutspende selbst dauert nur wenige Minuten.

Besonders wichtig ist gerade in dieser Zeit natürlich, dass nur Menschen zur Blutspende kommen, die sich wirklich gesund und fit fühlen. Spender sollen alleine (nicht in Gruppen, ohne Begleitpersonen auch ohne Kinder) kommen.

Wir bitten aufgrund der aktuellen Lage um Verständnis, falls es zu kurzfristigen Änderungen kommt.

Die nächsten Blutspendetermine:

Ybbsitz	29.05.	14h - 19.30h
Hollenstein	19.07.	09h - 12h
Opponitz	20.09.	09h - 12h
Ybbsitz	06.11.	14h - 19.30h
St. Georgen am Reith	15.11.	09h - 12h



**ÖSTERREICHISCHES
ROTES KREUZ**



Aus Liebe zum Menschen.